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眉山市人大常委会研究室 2021年 5月 28日

领导批示

●要讯

刘十庆主任率队调研全市就业促进工作

5月 18 日至 19日，市人大常委会党组书记、主任刘十庆率队对全市就

业促进工作情况开展集中调研。市人大常委会副主任李建章、秘书长阳运良

参加调研。

调研组坚持问题导向，带着第一阶段小分队随访暗访梳理出的问题，先

后前往仁寿县、东坡区，实地察看人力资源市场、家政公司、创客孵化园、

就业和社会保障服务中心就业促进工作情况，并召开座谈会听取了市政府及

有关部门工作汇报，对我市就业促进工作给予充分肯定，并就调研中发现的

问题提出了意见建议。

调研组指出，就业工作是最大的民生工程、民心工程、根基工程。各级

政府和相关部门务必高度重视，要在各级党委领导下发挥主观能动性，做好

就业促进工作，一要积极搭建平台，及时发布就业信息，引进知名培训机构，

加快建设实训基地，用好创客孵化基地；二要落实好各种就业促进政策，就

业指导部门要学好政策，用好政策，严格按《就业促进法》履职；三要抓好

重点群体的就业，突出做好高校毕业生、农民工等重点群体的就业工作；四

要健全基层网络体系，不断提升就业服务水平和质量；五要善于总结，形成
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眉山经验，力争将我市就业促进工作推向更高的台阶。 （社会委）

省人大常委会监察司法委莅眉调研

5月 19 日至 20日，省人大监察司法委副主任委员姚德彬率队莅眉调研

为困难群众和特殊群体免费提供法律援助民生实事工作。市人大常委会副主

任李建章陪同。

调研组实地查看了尚义镇公共法律服务站、东坡区法律援助中心、四川

洪迈律师事务所，召开座谈会听取相关单位工作汇报，征询法律援助受援人

意见，详细了解我市法律援助民生实事实施情况。

调研组认为，眉山市高度重视法律援助民生工作，措施有力，经费保障

得当，个案维权效果好，较好完成了预定任务，有效维护了困难群众的合法

权益，充分体现对困难群众和特殊群体的关怀。调研组强调，为困难群众和

特殊群体免费提供法律援助工作是省政府三十件民生实事之一，各级政府要

不断加大援助工作宣传力度，提升援助质量，稳定援助队伍，不断满足群众

对法律援助的新要求新期待。 （监察司法委）

●领导活动

陈万忠率队开展沱江水环境保护条例执法检查 5月 25 日，市人大常委

会副主任陈万忠率队到眉山天府新区、仁寿县开展《四川省沱江流域水环境

保护条例》执法检查，实地查看了北斗镇金牧粮草种植及流域生态修复情况，

藕塘镇天府农耕·橙色田园水肥一体化项目农业面源污染防治情况，仁寿生

活垃圾发电厂、城南综合污水处理厂运行情况。针对农业面源污染治理难度

大、污水处理设施运行成本高等问题，执法检查组要求有关单位提高政治站

位，落实法定职责，依法治水；探索新路径，拓宽资金筹集渠道，可持续运

维污水处理设施，不断提升沱江流域水环境质量。市人大常委会联系副秘书

长、市人大城环资委组成人员、部分市人大代表参加检查。 （城环资委）
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李建章副主任率队调研法院行政审判工作情况 近日，市人大常委会副

主任李建章率队开展法院行政审判工作专题调研，通过观摩庭审、实地察看、

听取汇报等方式详细了解我市法院行政审判工作情况，对取得的成绩给予充

分肯定。李建章强调，要坚持以人民为中心，扎实做好行政审判工作，努力

满足人民群众司法需求；要坚持以法律为准绳，维护行政相对人和行政主体

合法权益；要坚持以创新为动力，不断探索行政审判工作新路径，推动行政

审判工作新发展。 （监察司法委）

王晓丽副主任赴黑龙滩开展河长制巡河工作 5 月 26日，市人大常委会

王晓丽副主任赴仁寿县黑龙滩巡查了黑龙滩景区污水处理厂和违规建筑的拆

除情况，暗访了垂钓情况。在污水处理厂，王晓丽实地察看了污水处理设备

的运行和二期扩能项目建设进度，查阅相关资料了解日处理能力和是否达标

排放，对景区管委会采取建设蓄污池、租赁污水处理设施等措施给予充分肯

定。王晓丽指出，要高度重视中央环保督查工作，查找短板，落实整改措施，

逐个消号；要准确理解政策要求，做好沟通协调工作；要积极与气象部门联

系，掌握近年来的降雨数据，做好应急准备；要抓紧二期扩能项目建设，同

时对黑龙滩景区范围内排污情况再次排查，确保污水应收尽收；要立足长远，

对污水处理设施高标准规划，力争进入十四五规划。 （人代工委）

宋仕祥副主任督办代表重点建议 5月 19 日，市人大常委会副主任宋仕

祥率市人大预算委一行重点督办陈静、商旭梅代表提出的有关建议。在丹棱

县，宋仕祥察看了广洪高速仁美出口与国道 351 线交叉口红绿灯设置情况，

要求加快推进，依法依规采购，以最快速度安装到位，切实保障人民群众出

行安全。在中心城区，宋仕祥实地察看了苏祠中学周边路灯改造情况，对市

住建局在一个月内就超额完成路灯改造计划予以充分肯定。他要求，要举一

反三，针对中心城区类似问题，持续开展路灯改造工作；要强化管护，定期

对路灯及其附属设施进行全面巡查、维修养护工作；要做好经费预算，将路

灯改造及后期维护养护经费纳入财政预算。 （预算委）

宋仕祥副主任率队开展招商引资和项目推进调研 5月 25 日，市人大常
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委会副主任宋仕祥率调研组，集中前往顺应动力年产 3 万吨锂电三元正极材

料前驱体项目、亚洲铝产业西南产业基地项目调研。在项目建设现场，宋仕

祥一行听取了项目情况介绍，并详细询问项目资金到位、协议履行、存在困

难等情况，要求相关园区和部门为企业搞好服务，特别是在融资、审批、要

素保障方面，助力项目早日投产达效。在座谈会上，宋仕祥听取了市政府相

关部门关于招商引资、项目推进情况的汇报，要求市政府相关部门对调研提

出的 38 个问题进行归纳梳理，在市政府报告的下步工作打算中作出回应。市

人大经济委要将近期能解决的问题，梳理列入市人大常委会监督范围，经市

人大常委会审议并发出书面意见后，跟踪督促整改。 （经济委）

●区县人大

丹棱县召开“我为群众办实事—人大代表在行动”活动推进会 5月 20

日，丹棱县人大常委会在张场镇召开深化党史教育“我为群众办实事—人大

代表在行动”推进会，部分省、市、县人大代表和各乡镇人大主席、副主席

参加会议。会议强调，一是要明白为什么要开展这次活动。这是中央开展党

史教育的要求，是人大代表的职责所在，也是人民群众的期盼和要求。二是

要明白代表要做什么。重点围绕“六个一”开展活动，即：到代表站室报到

接待群众一次、开展走访调研一次、开展党课教育一次、监督助推民生票决

项目一次，督办代表建议一次、为群众办实事一件。三是明白怎么组织活动。

乡镇、村人大代表工作站（室）要为代表参加活动做好服务工作，对每位代

表参加活动情况，要有完整的记录、完整的资料，并作为代表履职评价的重

要内容之一。与会人员还到张场镇岐山村实地学习观摩了张场镇民生实事票

决项目监督工作和为群众办实事工作。 （丹棱县人大常委会）

送：市委书记、副书记，市人大常委会组成人员，市人大各专委会、常委会

各委室，市监察委员会、市中级人民法院、市人民检察院，市委办公室、市

政府办公室、市政协办公室，各区县人大常委会，市级有关部门


